

Die „Mach mit“-Bastelgruppe

Volker Heidemann

Seit Herbst 2006 treffen sich die Damen alle 14 Tage im Schalthaus. Nur im Sommer gibt es „Ferien“. Es werden hauptsächlich Dekorationselemente für die verschiedenen Veranstaltungen des „Mach mit“-Kreises hergestellt. Je nach Art des Treffens des gesamten Kreises sind das Osterhasen oder Tannenbäume, Weihnachtsmänner, Kerzenständer, Schmetterlinge für Blumensträuße oder Katzen als Serviettenhalter und vieles mehr. Und alles in ziemlich großer Auflage, denn viele Tische wollen dekoriert sein. Dazu trifft man sich montags von 14:00 bis 16:00 Uhr und anschließend gibt's zur Belohnung Kaffee von Frau Schmalfuß und Kuchen von Frau Graumann. Um das Organisatorische kümmert sich überwiegend Frau Gränert, von der zu erfahren war, dass man immer arbeitsteilig arbeite: Eine kann am besten Gesichter malen, eine hat zum Schneiden die ruhigste Hand, eine kann akkurat häkeln und so weiter, sodass alle Erfolgsergebnisse haben. Außerdem erfreut man sich natürlich der Gesellschaft und kann dabei über allerlei reden und lachen.



Die Gruppe bei der Arbeit im PC-Raum



Die roten Kugeln werden die Bäuche, die fleischfarbenen die Köpfe der Püppchen rechts im Bild.

Was man aus Flaschen und Kiefernzapfen machen kann ...



... und zum gemütlichen Abschluss den wohlverdienten Kaffee und Kuchen

